
https://www.youtube.com/watch?v=wVNHsFL56Os&feature=youtu.be

 

#218  Структура  цивилизаций  Межзвездного  Союза.  Уровень  духовного

развития планеты Земля.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром;

РийхуКьюри - представитель планеты Шимор, специалист по астронавигации,

ориентированию в космическом пространстве трехмерного измерения;

Лаур  -  представитель  планеты  Шимор,  специалист  по  созданию  систем

настройки на полет, инженер звездолетов.

 

00:26 Приветствие участников.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями,  и  сегодня  с  нами  присутствуют:  мой

куратор, представитель планеты Эслер, МидгасКаус - биолог, психолог и специалист

по инопланетным формам жизни. Еще сегодня со мной присутствуют представители

Межзвездного Союза с планеты Шимор, РийхуКьюри, он является специалистом по

астронавигации  и  ориентирования  в  космическом  пространстве  трехмерного

измерения.

Здесь  присутствуют  Лаур  и  Рийху.  Лаур  специалист  по  созданию  в  корабле

системы настройки на полет в разные Звездные системы. Лаур - один из инженеров

звездолета.  Он создает  Космические  компьютерные программы,  которые позволяют

посылать корабль из одной точки в другую.

Я их пригласила,  потому что речь будет идти о цивилизациях,  а так как это

область астронавигации, то они ответят на эти вопросы, так как звезды и планетные

системы на языках Межзвездного Союза называются по-разному. Для ответов на эти

вопросы нужен был специалист по земным названиям, который бы изучал их. В этом

очень сложно разобраться без знания земных и космических звездных карт. Также они

расскажут и о Межзвездном Союзе то, что в пределах их знаний.

https://www.youtube.com/watch?v=wVNHsFL56Os&feature=youtu.be


Мария:  Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Меня  зовут  Мария.  Я  член  команды

"Кассиопея". Сегодня я буду задавать вопросы наших читателей. Я очень благодарю их

за терпение и долгое ожидание и с удовольствием передаю их вопросы.

 

03:00 Атинат и Биллена – инопланетные названия Земли.

Мария: Как Межзвездный Союз называет нашу планету?

Ирина: Во-первых, в Межзвездном Союзе несколько десятков языков являются

общепринятыми.  У  нас  существует  автоматические  переводчики  с  языка  на  язык,

которые  распространены  повсеместно,  поэтому  не  возникает  проблем  с

взаимопониманием.  Что  касается  традиционного  названия  для  Земли,  которое

прижилось в Межзвездном Союзе, то по традиции принято называть эту планету на

языке планеты Тумесоут, которая первой участвовала в ее открытии. На тумесоутском

языке планета Земля называется Атинат.

Мария: Атинак?

Ирина: Атинат.  Что  касается  дараальского  языка,  то  у  первого  куратора

Кирхитона, который дает все названия на своем языке, Земля называется Биллена.

Мария: Какое красивое название. А у них есть какое-то значение, например, у

названия Атинат?

Ирина: У  Атинат  есть  значение?  Это  означает  особый  вид  голубого  цвета,

например,  голубой мир, планета.  Биллена тоже обозначает что-то наподобие синего

драгоценного камня.

Мария: Опал.

Ирина: Синий бриллиант или что-то такое.

Мария: Мы  тоже  называем  нашу  планету  голубой,  поэтому  очень  сходное

название.

Ирина:  Это  традиционное  название  вашей  планеты,  потому  что  когда

приближаешься  к  ней  из  космоса  на  инопланетном  корабле,  видно,  что  среди

необозримой  тьмы  и  космического  пространства  вырастает  огромный  голубой

светящийся шар, над которым видны небольшие белые облака. По цвету он именно

голубой.  Эта  картина  восхищает  всех  космических  путешественников,  особенно

которые впервые увидели. Поэтому у них сразу порыв так назвать эту планету.

Мария: У наших космонавтов те же самые ассоциации.

Ирина: Да,  конечно,  это  ведь такая  красота,  которая  может поразить  любой

Дух, где бы он ни был воплощен.



Мария: Полностью согласны.

 

06:03 Девиз и эмблема Межзвездного Союза.

Мария: Скажите,  пожалуйста,  есть  ли  гимн,  эмблема  и  другие  символы  у

Межзвездного Союза?

Ирина: У нас есть не гимн, а девиз.

Мария: Интересно узнать.

Ирина: Если  его  примерно перевести  на  русский язык,  он обозначает:  «Все

зачатки разума в любом из этих миров являются проявлениями Божественного разума.

Все стремления множественных миров Межзвездного  Союза являются проявлением

Божественной  воли  воплощенных  сущностей,  Божественного  света».  Дальше

перечисляются:  «Разум,  воля,  свет,  знания,  стремление  к  знаниям -  это  проявление

расширяющегося сознания Божественной энергии, которое познает себя во всех своих

проявлениях».

Мария: Очень красиво.

Ирина: Но это очень примерный перевод на русский, как мы говорили.

Мария: А мы прочувствовали эти очень красивые возвышенные слова. А какая-

нибудь эмблема есть, звезда, например?

Ирина: Представители Межзвездного Союза показывают мне звезду.

Мария: Восьмиконечная звезда?

Ирина: Да, сейчас посчитаю, сколько там концов. Она не плоская.

Мария: Объемная.

Ирина: Да,  лучи  вниз,  вверх,  у  основания  они  широкие,  а  при удалении от

центра они сужаются.

Мария: Похоже на эмблему "Кассиопеи", которую мы себе придумали?

Ирина: Да, только она плоская, а эта объемная и вращается. Что обозначает эта

эмблема?  Она  обозначает  распространение  из  Единого  центра  сознания  Бога  своей

энергии истинной Любви и жизни во все стороны Вселенной, Мироздания.

Мария: Очень хороший образ. Хорошо, понятно.

 

09:05 Содержание инопланетных баз на Земле. Зарплаты инопланетян.

Мария: Наши читатели  интересуются:  во  сколько  же обходится  содержание

ваших баз?

Ирина:  Сколько платят рабочим, и сколько надо таких плат, чтобы заплатить



аренду, правильно они понимают?

Мария: Да.

Ирина: Рабочим, например, зарплата МидгасКауса.

Мария: Да, очень интересно.

Ирина: Сколько  нужно  работать,  чтобы  заплатить,  например,  за  аренду

шиморской  базы?  Он  говорит,  что  если  правительство  посылает  на  другой  объект

своих исследователей, то платит не сам исследователь, а правительство. Сколько твоих

зарплат заплатит правительство, чтобы ты там исследовал? Да, в пересчете на земной

месяц.

Мария: Да, 30 дней.

Ирина: Если  арендовать,  например,  30  земных  суток.  Лаур  знает  сколько,

потому что  шиморцы очень  редко арендуют… Лаур  слышал,  сколько стоит  аренда

бурхадской базы. Мид говорит, чтобы я один 30 дней исследовал на бурхадской базе,

наподобие  той,  что  в  Крыму,  мое  правительство  должно заплатить  178-180% моей

земной зарплаты.

Мария: Месячной?

Ирина: Да, за тот же месяц.

Мария: Да, недорого, действительно символически.

Ирина: Что касается цивилизации, не входящих в Межзвездный Союз эта плата

может быть около 350%. Так они говорят.  Там есть еще у них роботы,  биороботы,

приборы, это все поддерживается электричеством, не земным электричеством, а как

вид энергии Земли, которая может быть взята, например, их специальным прибором из

тепла земли.

Мария: То есть не к нашим электростанциям подсоединяются, а пользуются…

Ирина: В вашей Земле достаточно тех же самых радиоактивных элементов, из

которых можно извлечь энергию очень эффективно,  тем самым снижая радиацию в

вашей же земной коре.

Мария: Замечательно.

 

11:53  Законодательство  Межзвездного  Союза.  Судебная  практика.

Преступность, суд.

Мария: Также  интересуется,  как  называются  законодательные  правила  или

законы Межзвездного Союза?

Ирина: МидгасКаус говорит: "Я знаю о том, что есть законы, которые могут



быть  очень  похожи  на  законодательные  акты  вашего  Гражданского  кодекса,

Уголовного кодекса и так далее. Что касается Уголовного права, в переводе на русский

язык, у нас есть правило, что кроме этого, как вы сказали Уголовного кодекса, есть еще

правила для службы безопасности Межзвездного Союза, которые разрабатывают саму

тактику ограничительных действий в отношении преступников.

То есть правила, законы, статьи законов Уголовного права Межзвездного Союза

учитывают,  например,  зависимость срока ограничения в правах свободы. Например,

помещение  на  планету преступников  в  зависимости  от  этого срока,  а  не  только от

конкретного  преступления  или  количества  жертв  этого  преступления,  но  еще  в

зависимости от причин, которые привели к этому преступлению. У нас нет отдельного

судьи как у вас, который применяет ко всем одинаково одну и ту же статью.

У нас не судья, а собрание определяет судьбу преступника. Это называется не

суд,  только,  по  сути,  суд.  В  собрании  участвуют  на  равных  правах  несколько

гуманоидов, и они могут быть с разных планет.  Обязательно кто-то будет с родной

планеты преступника, причем независимые от него гуманоиды, даже возможно и не

один. Обязательно будут представители тех, кто пострадал от его преступления, или

они сами будут входить в состав тех, кто определяет его судьбу.  Обязательно будет

кто-то из семьи или близких друзей, или окружения этого преступника. И обязательно

будут  криминальные  психологи,  которые  определяют,  почему  он  так  поступил,

которые  связываются  с  Духовным  миром  выявить  причину  его  преступления.  Те,

которые вели расследование".

Мария: Экстрасенсы.

Ирина:  Да,  они  связываются  с  наставниками  этого  гуманоида.  Выясняют,

почему он так  понизил  свои вибрации,  что  случилось.  Это  все  будет  оглашено  на

заседании.

Они все вместе  принимают решение.  Оно всегда индивидуально,  потому что

они видят причину преступления, и что нужно применить для ее исправления.

Правоприменительная  практика  в  Межзвездном  Союзе,  не  то,  что  не

систематизирована,  но  она  не  формализована,  как  у  вас,  отдельными

законодательными актами, которые нужно выполнить, невзирая на причину, которая

привела его к этому преступлению. У нас она адаптирована не для наказания, не для

мести за преступление со стороны общества.

Мария: Не карательная.

Ирина: Она адаптирована для помощи тому, кто преступил закон, в том, чтобы



он повысил свои вибрации и смог работать над собой во время ограничения в своих

правах.

Мария: Да, нам есть еще чему учиться, к чему расти. Может быть, неплохо нам

все-таки какие-то выдержки из этого права?

 

16:19  Меры  наказания  за  убийство  гуманоида  в  МС.  Исправительные

меры.

Ирина: Она у них индивидуальна.  Скажи,  сколько дают за  убийство вашего

гуманоида,  не  земного  человека?  У  нас  от  5  до  15  лет,  хотя  тоже  более-менее

индивидуально. Не всем же дают 10 или 15, или 6 лет, а именно индивидуально.

Мария: Бывает пожизненно иногда.

Ирина: Да, я имею в виду, что есть нижний предел, а есть верхний предел за

убийство одного человека. Сколько у вас может быть нижний предел, а сколько может

быть верхний предел за убийство, за вывод из воплощения разумного Духа.

Мария: У нас есть градация с причинами. Если было неумышленное убийство

или состояние аффекта в измененном сознании, то это более мягкая мера наказания,

чем если человек убивал сознательно, особо жестоко и может быть не один раз,  то

может быть пожизненно.

Ирина: Мид говорит, что это не такой простой вопрос, нижний предел, верхний

предел. Может быть, даже за одно убийство пожизненное лишение свободы на планете

преступников.  А  может  быть,  если  убийство  совершено  при  некоторых

обстоятельствах,  которые  будут  рассмотрены,  и  будет  видно,  что  он  может  эту

причину  в  своей  Душе  исправить,  искоренить  этот  негатив,  то  ему  дадут  меньше,

например, нельзя сказать 1 или 2 года, или 10 лет. Ему всегда дают достаточный срок,

чтобы он этот негативный блок в себе переработал.

Мария: Я  думаю,  что  это  зависит  от  продолжительности  жизни  этого

гуманоида.

Ирина: Да,  зависит  от  продолжительности.  Опять  же,  если  в  этом  суде

принимает участие он, принимают участие представители родственников убитого, то

они будут  иметь  право,  глядя  ему прямо в  глаза,  задать  вопрос:  «Для  чего  ты это

сделал?»  Многое  будет  зависеть  от  тех  ответов,  которые  он  будет  давать,  то  есть

насколько он сможет объяснить это все.

Мария: А адвокаты у них есть?

Ирина: Как  у  вас:  прокурор,  адвокат,  судья,  у  нас  нет  системы,  что  одна



сторона говорит в сторону обвинения, другая в сторону защиты, и судья решает, чью

выбрать. Это формальный подход должен быть.

У нас любой из круга существ, которые являются судьями, может выступить как

за ограничение, так и против, причем он может менять свое мнение. Это окончательно

решается всеобщим голосованием.

Мария: Очень разумная система, все больше и больше убеждаюсь, что нам есть

чему учиться и есть зачем стремиться, чтобы попасть Межзвездный Союз.

 

19:51 Галактики в составе Межзвездного Союза.

Мария:  Скажите,  пожалуйста,  сколько  галактик  известно  в  Межзвездном

Союзе, сколько галактик вы уже изучили?

Ирина: Более 700 тысяч галактик.

Мария: 700 тысяч галактик.

 

20:07 Виды градаций и систематизация цивилизаций в МС.

Мария: Скажите,  какие  градации  цивилизаций  существуют  в  Межзвездном

Союзе,  например,  по  вибрациям,  по  духовности?  Вы  нам  говорили,  что  есть  30-

уровневая  градация  по  технологиям.  Земля  находится  на  двенадцатой.  Вы  как-то

систематизируете цивилизации?

Ирина:  Да, это практические градации,  они существуют,  наверное, у любого

ученого или любой группы ученых, которые в том или ином институте Межзвездного

Союза занимаются изучением различных цивилизаций.

Бывает  градация  по  техническому  пути  развития.  То,  что  на  двенадцатом

уровне,  это  по  30-уровневой  шкале.  В  данном  случае,  каждый  уровень  описывает

определенный технический строй. Например, по этой шкале цивилизациям до 12-го

уровня характерно использование ядерных вооружений, полеты в космос и так далее,

то по другой шкале это может быть 30-ый или 6-ой уровень.

На  самом  деле  разработчиков  таких  шкал  много,  у  нас  нет  какой-то  одной

общепринятой.  При  открытии  новой  планеты  и  при  работе  с  ней  мы  обращаем

внимание  не  только  на  технику,  на  технический  или  на  социальный  строй,  мы

оцениваем все в совокупности. Описываем эту планету, какой на ней строй или их там

много, находится ли она в состоянии войн и так далее.

Многие ученые начинают описывать планету ненаучным языком, а образно.

 



22:11  Духовный  уровень  Земли.  Вибрации  эгрегоров  Земли.  С  каких

духовных уровней воплощаются на Земле?

Мария: Интересно узнать,  на каком уровне по духовно-социальной, духовно-

общественной шкале находится наша планета?

Ирина: Так как очень много цивилизаций посещают Землю в астральных телах,

то есть проходят через ноосферу Земли, через астральную сферу, то для них привычно

измерять  эти  энергии,  которые  находятся  в  астральных  пространствах,  по  уровню

вибрации.  Например,  сколько  процентов  эгрегоров  находится  в  нижнем  астрале?

Сколько процентов энергетических эгрегориальных составляющих в среднем астрале и

сколько выше? Примерно так.

Этот  показатель  меняется,  но  для  последних  70  лет  Земли  он  довольно

стабильный. Если интересует цифра, то Мид сейчас скажет.

Мария: Очень интересует, я думаю.

Ирина: Он говорит, что около 15% земных эгрегоров находятся на этаже с 1-го

по 3-ий. Это самый нижний астрал. Около 57-62%, находятся в среднем с 4-го по 6-ой

уровни,  четвертый,  пятый,  шестой.  На  7-ой,  это  самый  высший  астрал,  который

переходит в мир невоплощенных Духов, там, где переход, существует около 17-20%

эгрегоров.

Мария: Получается,  что  высокодуховных  эгрегоров  немного  больше,  чем

низкодуховных 15%.

Ирина: Да,  есть  небольшой  перевес.  Это  говорит  о  том,  что  у  вас  больше

среднего  уровня.  Перевес  над теми и другими вполне отражает  уровни чаще всего

воплощающихся здесь Духов. Чаще всего на Земле воплощаются Духи с 6-ой по 15-ый

уровень.

Мария: С 7-го по 15-ый.

Ирина: Нет, именно с 6-го уровня здесь чаще воплощаются.

Мария: Шестой тоже часто воплощается?

Ирина: С 6-го по 15-ый уровни чаще всего воплощаются. Что касается с 1-го по

5-ый и с 16-го по 24-ый уровни, они воплощаются, но уже реже.

 

25:22 Квантовый переход Земли. Последствия.

Мария: Есть мнение, что сейчас приходит очень много высоких светлых Душ,

чтобы помогать планете, цивилизации в квантовом переходе с повышением вибраций.

Ирина: У вас с каждым годом квантовый переход будет ускоряться до тех пор,



пока  все  люди  не  перейдут  на  новый  уровень  вибраций,  который  соответствует

осознанной жизни в Свете, но при этом физически вы останетесь такими же.

Вы также будете рождаться и умирать физически. Но при этом, даже находясь в

теле, вы будете чувствовать себя вечными существами. Причем все.

Мария: Замечательно.

Ирина:  Этому будет способствовать само тело, потому что оно тоже повысит

уровень своих вибраций.

Мария: Соответственно, и продолжительность жизни может увеличиться.

Ирина: Да,  естественным  образом,  когда  повысятся  вибрации  Земли.  Они

повысятся  постепенно  у  всех,  а  те,  кто  не  сможет пройти  этот  переход,  их  просто

выведут из воплощений разными способами. И будут посылать на воплощение только

тех, кто готов пройти, но это не значит, что не будет низковибрационных Духов.

На воплощение будут посылаться те низковибрационные Духи, которые будут

готовы к этому переходу. Но, естественно, в процессе воплощения они могут изменить

свое  мнение,  это  их  свобода  воли.  Они  будут  готовы,  но  они  же  могут  и  не

воспользоваться своей готовностью.

Мария:  Спасибо. Да, мы чувствуем и замечаем, что те люди, которые начали

просыпаться,  они  видят,  какие  изменения  проходят.  Наша  "Кассиопея"  -  это  такое

яркое знамение того, что очень много людей просыпаются и начинают интересоваться

своим духовным развитием.

 

27:34 Какие основные разногласия в Межзвездном Союзе и Галактической

Федерации Свет?

Мария:  Скажите,  пожалуйста,  какие  основные  разногласия  в  Межзвездном

Союзе  и  Галактической  Федерации  Света  по  вопросу  объединения  цивилизаций,  и

почему они не могут объединиться?

Ирина: Основные разногласия - это политика невмешательства в дела молодых

рас,  не  только  Земли.  Такие  цивилизации  есть  в  Плеядах,  в  других  звездных

скоплениях:  в  созвездии  Ориона,  в  созвездии  Большой  Медведицы.  Много

цивилизаций,  которые не вошли Межзвездный Союз. Также в созвездии Кассиопея.

Галактическая Федерация Света настаивает на более активном участии в делах этих

рас, вплоть до свержения разными способами неугодных им политиков, в том числе,

мягко говоря, не очень гуманными. Межзвездный Союз считает, что там абсолютно не

учитывается карма общего национального эгрегора.



История таких отношений с молодыми расами была и у Межзвездного Союза.

Она насчитывает более 20 попыток таких вмешательств в дела молодых рас, и ни к

чему хорошему, к прогрессу, к развитию цивилизаций это не приводило. В конечном

итоге, они так и не вошли полноценными членами в Межзвездный Союз. Это первое

разногласие.

Второе  разногласие  -  это  разногласие  по  поводу  политики  Ташига  и  его

колоний,  активно  поддерживаемые  Селбетом,  например,  в  делах  изучения

генетических  гибридов,  гибридизации различных экспериментов  по искусственному

интеллекту и его соединению с живым организмом гуманоида. У Ташига, Селбета и их

колоний очень  активно  действуют  различные научные сообщества,  институты.  Они

активно критикуются нашими друзьями из Галактической Федерации Света, якобы за

отход от Божественной сути любви. Но Межзвездный Союз дает полную свободу тем

исследователям,  которые  изучают  материальный  мир,  при  условии  сохранения

добровольности участия.

Мария: Свобода воли.

Ирина: Потому  что  мы  считаем,  что  у  представителей  политической

общественности  нет  права  как-то  влиять  на  изучение  законов  Вселенной.  Это

ограничивает  горизонты  познания,  стремление  к  познанию  у  нашей  молодежи  и

приносит в итоге больше вреда, чем пользы. Интересно.

Мария: Очень интересно, потому что у Галактической Федерации Света есть

контактеры, ченнелеры, которые передают информацию.

Ирина: Представляю,  что  эти  контактеры  напишут.  Они  будут  смотреть.  Я

приветствую всех контактеров ГФС и уверяю вас,  что каждый имеет право на свое

мнение. Главное это помнить, что мы все едины в Свете нашего создателя Бога.

Мария: Это  как  и  у  нас,  на  нашей  планете,  есть  различные  партии  с

различными убеждениями, и они могут быть даже членами одной и той же семьи.

Ирина: И дальше разница в том, что ГФС включает в себя еще плазмоидные

цивилизации, а МС принципиально решил включать только гуманоидные цивилизации

по  причине  слишком  большого  различия  психологии,  психотипов  и  способов

восприятия.

Мария: Судя по всему, ГФС принимает гуманоидные цивилизации.

Ирина: Да, там есть гуманоидные и плазмоидные цивилизации.

Мария: Да, 218 цивилизаций, если мне не изменяет память, которые являются

членами обоих сообществ.



Ирина: Да,  каждая цивилизация,  естественно,  имеет право состоять и там,  и

там,  если  она  выполняет  правила  МС.  Но  только  не  плазмоидные,  а  гуманоидные

цивилизации.

Мария:  Скажите,  пожалуйста,  а  есть  ли  такие  же  объединения  у

низковибрационных и деструктивных цивилизаций?

Ирина:  Кто-то  вздохнул.  Вы  даже  в  астрале  вздыхать  умеете?  Кстати,

ЛиШиони пришел.

Мария: ЛиШиони, приветствую тебя.

Ирина: Один из шиморцев уже отошел от нас, ему нужно на работу. Остался с

нами  Лаур,  ЛиШиони  и  МидгасКаус.  Да,  ЛиШиони  говорит,  что  вопрос  по

низковибрационным  плазмоидам  он  как  раз  исследует  вместе  с  Мидом.  Они

исследуют,  в  том  числе  астральные  и  плазмоидные  миры,  включая

низковибрационные.

 

34:22   Тайна  открытия  гравитационных  двигателей.  Гравитационные

маяки.  Низковибрационные  цивилизации.  Система  Межгалактической

безопасности. Виды перемещений в космосе.

Мария: А  имеют  ли  низковибрационные  гуманоидные  цивилизации  свои

объединения, как Межзвездный Союз?

Ирина: Имеется в виду тех, кто не принят?

Мария: Да,  очевидно,  что  не  принят.  Но  они  на  достаточно  высоком

технологическом уровне развития, те, которые тоже объединяются.

Ирина: У них есть более мелкие объединения, но обычно они не выходят за

пределы нескольких рядом расположенных Звездных систем, и это в лучшем случае.

Потому  что  у  них  нет  технологии,  которая  позволила  бы  им  пользоваться

гравитационными двигателями. Они еще не пришли к этому открытию. Тайна этого

открытия  принадлежит  Межзвездному  Союзу.  Мы  ей  делимся,  только  в  случае

вступления  в  МС  и  ГФС,  так  как  ее  главная  планета  Футисса,  колония  Бурхада,

естественно, взяла эту технологию с собой. И тоже делится ею со всеми гуманоидными

цивилизациями, которые туда вступили.

Решение  о  гравитационном  двигателе  не  так  очевидно,  тем  более,  что  те

гравитационные  маяки,  которые  расставлены  по  Галактике,  и  которые  позволяют

правильно выходить из прыжков, они настраиваются только на корабли ГФС, МС и

корабли  из  других  галактик,  которые  получили  специальную  маркировку,  что  эти



маяки их замечают.

Это делается в целях безопасности. Если какой-нибудь низковибрационный мир

откроет  теорию  очень  быстрых  перемещений  по  Галактике,  чтобы  они  не  смогли

воспользоваться нашими гравитационными маяками и прилететь в другую звездную

систему  неожиданно.  Тогда  им  придется  изобретать  свои  гравимаяки  и  ими

пользоваться.  Это  займет  некоторое  время,  которое  позволит  нам  заметить  эту

активность.

Мария: Понятно. То есть в нашем окружении еще нет агрессивно настроенных

гуманоидных цивилизаций, которые могли бы на нас напасть.

Ирина: Есть  многие  другие  принципы  движения  в  космосе.  Они  более

медленные,  например,  те  же  фотонные  двигатели,  ионные  двигатели  и  так  далее,

которые  используют  выделение  из  свободной  энергии  вакуума.  Межгалактические

корабли  переводят  свободную  энергию  вакуума  в  кинетическую  энергию  и  таким

образом разгоняются.  Их построить  сложнее,  на  выделение этой энергии требуется

большая мощность своего плазменного поля и их просто заметить. Они в гравимаяках

не нуждаются, там нет прыжков.

Мария: Вы  ведете  за  ними  наблюдение,  и  незамеченными  они  к  нам  не

подберутся?

Ирина: У МС есть базы и на внешних подступах к Солнечной системе. В том

числе  корабли  Аштара  Шерана,  которые  могут  выходить  за  пределы  Солнечной

системы, а также могут возвращаться и находиться рядом с Солнечной системой. Базы

и на планетах, и на спутниках внешних планет газовых гигантов, и на Луне, и до самой

Земли,  все  это  оборудовано  специальной  аппаратурой,  которая  оповестит  о

приближении незнакомого корабля.

Мария: Все там очень хорошо.

 

38:51  Общественный  строй  на  астероиде  Церера.  Базы  на  астероиде.

Планета Лаурнха.

Мария: Скажите, пожалуйста, каков общественный строй на астероиде Церера?

Ирина: Не был там ни МидгасКаус, ни ЛиШиони, ни Лаур. Но, исходя из того,

что  на  астероидах  нет  жизни  в  связи  с  отсутствием  атмосферы,  почти  полным

отсутствием  атмосферы,  если  быть  точным,  естественно,  никакой  самостоятельной

гуманоидной жизни там нет. Что касается баз, на Церере были базы планеты Лаурнха.

Это светящиеся в темноте существа, в коже у них содержится очень много фосфора.



Они  тоже  прилетали  на  Землю,  но  последний  их  визит  был  около  40  лет  назад.

Лаурнхи  выглядят  как  люди,  но  в  тоже  время  у  них  шесть  конечностей,  как  у

насекомых,  и светятся.  Лица,  как у людей, только вытянутые и зеленоватого цвета.

Они прилетели из созвездия Щита, с планеты Лаурнхи. Сейчас они заняты изучением и

обустройством других планет. Землю они уже изучили и временно сюда не прилетают.

А раньше у них там была база. Что касается контактеров Лаурнхи, если они и есть, то

только как астральные, не физические. Это надо делать запрос их правительству.

Мария: Понятно. На самом деле Вселенная очень густо населена.

 


